

# 人定便们

#### 令和2年度 第2号 令和2年5月14日発行

県立人吉高等学校 定時制連程



人高ホームページ もご覧(ださい。

### 令和2年度がスタートしています!

## **555**

#### 新任式(4月8日)

新たに4名の先生方を迎え人吉 高校定時制がスタートしました。 平江副校長先生・橋本教頭先生・ 岩尾先生・堀先生。よろしくお願 いします。



コロナウィルス感染予防のために、 みんなマスク姿。入学式も来賓の出席 もなく、短縮して行われました。いろ いろな行事がいつもと違いますが、そ のことで、いつまでも忘れることがで きないかもしれません。



式後、1年生の教室に入り、初めてのホームルーム。 担任の安藤先生の話に 真剣に聞き入っています。これから始ま る高校生活にワクワクドキドキ!!! 仲良く楽しい1年間になりますように!



#### 入学式(4月9日)

新しく6名が仲間入り。ようこそ人定へ! 新入生代表の宣誓で決意も新たに☆☆☆☆☆





#### 生徒登校日の様子

< 全体指導 > 5月31日まで臨時休校になり、その期間の学習や安心安全な生活等についての説明を行いました。パソコン・タブレット・スマホ等を使用し、学びを深めるために、実際に操作しながら使用方法について体験しました。



< 個 別 指 導 > 進路や相談事について担任が話を聞き、課題について教科担当が説明を行いました。○ 担 任 面 談 ○ ○ 教 科 指 導 ○



#### ☆皆さんへエール☆

世界中がコロナウィルスで大混 乱となっています。こんな中、医 療従事者に対して「感謝」の気持 ちを表したり、コロナウィルス撲 滅のための「祈り」を捧げたりす る人達がいます。今の私たちは感 染しないようにすることしかでき ないかもしれません。しかし、こ んな時だからこそ、知恵を出し合 い創造力を働かせて、乗り切るた めの事を考えて行動していきたい ものです。人吉高等学校定時制の 先生達は、家庭で過ごしているあ なた達のためにできることを考え ています。分からない事は相談し てくださいね。

待っています!

ゴールデンウィーク中、天気がよかったので 洗濯物をたくされほしました。 ところが、この季節、小鳥たちの活動を活発になけ、 洗濯物の上を飛び回け、 そのうち 竿に止まけました。

フン!!!